

EDENTA PRÄSENTIERT STRIPFIX FINIERSTREIFENSYSTEM
EDENTA PRESENTS STRIPFIX FINISHING STRIP SYSTEM

■ Edenta stellt auf der IDS 2019 den neu entwickelten Handgriff für Diamantstreifenhalter mit Klickstecksystem vor. Es gibt verschiedene Diamantstreifenhalter auf dem Markt, die einfach zwischen die Finger gespannt werden, aber viele machen die Arbeit im Mund aufgrund der begrenzten Platzverhältnisse sehr schwierig. Mit dem neu entwickelten StripFIX Finierstreifensystem kann das Arbeiten mit Diamantstreifen einfacher und kontrollierter gestaltet werden. Ein benutzerfreundlicher, ergonomischer Griff mit spezieller Griffmulde gewährleistet mehr Kontrolle für einen sicheren Gebrauch des StripFIX Finiersystems. Das Klick-Stecksystem erlaubt einen einfachen und schnellen Austausch der Diamantstreifenhalter. Der schwenkbare Diamantstreifenhalter kann in je vier Positionen einrasten. Damit wird die optimale Arbeits-



ing in the mouth extremely difficult owing to the limited space available. The newly developed StripFIX finishing strip system makes working with diamond strips easier and more controlled. A user-friendly, ergonomic handle with special grip recess ensures enhanced control for reliable use of the StripFIX finishing system. The click-plug system enables easy, quick replacement of the diamond strip holders.

The swivel-mounted diamond strip holders can be locked in four positions. This ensures that the optimum working position (angle) of the

position und der Arbeitswinkel des Diamantstreifens fixiert, um einen einfachen Zugang zu den vorderen und hinteren Zähnen in der Mundhöhle zu ermöglichen. Alle Komponenten des StripFIX Finierstreifensystems sind autoklavierbar und wiederverwendbar. ◀◀

■ At IDS 2019, Edenta is exhibiting its newly developed handle for diamond strip holders, with a click-plug system. There are various diamond strip holders on the market and these are simply held between the fingers, but many make work-

diamond strip is fixed to enable easy access to the anterior and posterior teeth. All components of the StripFIX finishing system are autoclavable and reusable. ◀◀

Edenta, Switzerland
www.edenta.com
Hall 11.1
Booth C018-D019



VITA YZ SOLUTIONS: ZIRKONDIOXID FÜR ALLE FÄLLE
VITA YZ SOLUTIONS: ZIRCONIA FOR ANY SITUATION

■ Zahnlabore müssen effizient und wirtschaftlich arbeiten und jederzeit auf die Bedürfnisse und Wünsche ihrer Kundinnen und Kunden eingehen können. Mit dem Zirkondioxid VITA YZ SOLUTIONS in vier verschiedenen Transluzenzstufen können jetzt alle festsitzenden Indikationsbereiche von der Einzelkrone bis zur weitspannigen Brücke situationsgerecht mit einem Materialsystem abgedeckt werden. Alle Transluzenzstufen sind als weiße, uneingefärbte Variante (White) verfügbar und können vor dem Sintern infiltriert werden. Die voreingefärbten Color- und Multicolor-Varianten bieten eine absolut farbtreue Basis nach dem VITA classical A1-D4-Farbstandard. Denn die Farbe muss stimmen. Immer! ◀◀

translucency level is available as an uncoloured variant (white) and can be infiltrated according to the individual shade before sintering. The pre-



■ Dental laboratories need to be able to work efficiently and economically, as well as to respond to the needs and preferences of their clients at all times. The four different translucency levels of the VITA YZ SOLUTIONS zirconia now cover all of the fixed indication ranges based on the individual situation—from single crowns to long-span bridges—all with one single material system. Each

colored Color and Multicolor discs provide a perfectly matched base shade, according to the VITA classical A1-D4 shade standard. The shade has to be right. Every single time! ◀◀

VITA Zahnfabrik, Germany
www.vita-zahnfabrik.com
Hall 10.1
Booth D010-E019

AD

QuietOn

ACTIVE NOISE CANCELLING EARPLUGS

Quietude from Finland

Tired of dental noise?
 QuietOn helps

- Certified hearing protector (EN532)
- Reduces dental noise
- Enables communication
- 50 hours on a single charge



Want to hear more.. Or less?
 Welcome to test at site

Hall 2.2. B074

QuietOn Oy Finland

<https://dental.quieton.com> dental@quieton.com

Distributors wanted